

Núñez emite un comunicado oficial tras el trágico accidente en la ruta 8 que cobró la vida de 4 personas y dejó a 30 heridas

Principal



Publicada el: 03/03/25	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nunez-emite-un-comunicado-oficial-tras-el-tragico-accidente-en-la-ruta-8-que-cobro-la-vida-de-4-personas-y-dejo-a-30-heridas_19452.php

NÚÑEZ EMITE UN COMUNICADO OFICIAL TRAS EL TRÁGICO ACCIDENTE EN LA RUTA 8 QUE COBRÓ LA VIDA DE 4 PERSONAS Y DEJÓ A 30 HERIDAS

Principal

Núñez emite un comunicado oficial tras el trágico accidente en la ruta 8 que cobró la vida de 4 personas y dejó a 30 heridas

Tragedia en el transporte: Núñez expresa su dolor por la pérdida de un conductor y tres pasajeros, y rinde homenaje a quienes brindaron su apoyo en la emergencia.

Trágico Accidente de Ómnibus en Lavalleja

El sábado por la madrugada, un lamentable accidente ocurrido en la ruta 8 de Lavalleja involucró a un ómnibus de la empresa Núñez, que se dirigía desde Montevideo hacia Cerro Largo. El incidente dejó un saldo trágico de cuatro fallecidos y aproximadamente 30 heridos.

Comunicado de la Empresa Núñez

En respuesta a lo sucedido, la empresa Núñez emitió un comunicado el domingo en el que expresó su pesar por el fallecimiento de su conductor, Eduardo Enrique Cuitiño Albano, así como de tres pasajeros: Anthony Silvera Olivera, Sharon Berni y Matías Ramos Acuña.

En el mensaje, se dirigen a los familiares de las víctimas con condolencias sinceras en este momento tan doloroso.

El comunicado menciona: "Núñez Transporte y Turismo comunica la lamentable pérdida de nuestro querido conductor y hace llegar nuestras más profundas condolencias a sus familiares, así como a los familiares de Anthony Silvera Olivera, a los familiares de Sharon Berni y a los familiares de Matías Ramos Acuña, en este momento de dolor ante la pérdida irreparable."

Estado de los Heridos

Sobre los heridos, se informa que de los 30 lesionados tras el accidente, 12 permanecían internados el domingo, cifra que ha disminuido a 9 según el último reporte de Silvia Techera, corresponsal de Subrayado en Cerro Largo.

Agradecimientos de la Empresa

La empresa también expresó su agradecimiento a todos aquellos que participaron en la atención de la emergencia: "Queremos manifestar nuestro enorme agradecimiento a quienes de forma decidida, anónima y solidaria colaboraron incansablemente para sobrellevar los resultados del siniestro, particularmente a seccionales policiales de Pirarajá, José Pedro Varela, Policía Caminera, departamento de Bomberos, Ambulancias, Hospitales y a todos los que aportaron desde cada uno de sus lugares".

Reflexiones Finales

Este trágico suceso deja una profunda huella en la comunidad y resalta la importancia de la seguridad en las vías, así como la solidaridad que se manifiesta ante situaciones de emergencia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

NÚÑEZ EMITE UN COMUNICADO OFICIAL TRAS EL TRÁGICO ACCIDENTE EN LA RUTA 8 QUE COBRÓ LA VIDA DE 4 PERSONAS Y DEJÓ A 30 HERIDAS

z emite un comunicado oficial tras el tragico accidente en la ruta 8 que cobro la vida de 4 personas y dejo a 30 heridos

Tags

transporte, conductor, empresa, emergencia, pasajeros, accidente, comunicado, familiares, domingo, lamentable, heridos, lavalleja

Noticias relacionadas

3.6 * *Trágico accidente en la ruta 8: tres víctimas fatales y numerosos heridos tras el vuelco de un ómnibus de pasajeros*

3.8 * *Unott advierte que el trágico accidente en la ruta 8 pudo haberse evitado y exige medidas urgentes para fortalecer la seguridad en el transporte terrestre*

4.2 * *Nancy Núñez propone activar el Cecoed para abordar la "emergencia" de las personas en situación de calle*

4.2 * *Impactante tragedia en Bolivia: colisión de autobuses arroja un saldo trágico de casi 40 fallecidos y más de 30 heridos*

4.9 * *Tragedia en Potosí: un siniestro de ómnibus cobra la vida de 19 personas y deja a nueve heridos en el camino*

3.9 * *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*

4.3 * *Tragedia en el aire: los detalles del accidente de avión en Corea del Sur que cobró la vida de 179 personas*

4.6 * *Este martes, se llevará a cabo la declaración de los dos pasajeros que abordaron al conductor de Cutcsa momentos antes del trágico incidente*

4.2 * *Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial*

4.5 * *Detención del argentino involucrado en el trágico atropello que cobró la vida de una ciclista en la ruta 1*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo